

### **Educación de posgrado.**

Esta educación debe ser adquirida por todos los profesionales de la fisioterapia ya que aunque no se dediquen específicamente a personas mayores, la mayoría de ellos directa o indirectamente trabajan con algún anciano, casi todos tienen alguna proporción de pacientes senescentes o tratan a personas jóvenes que cuidan o viven con personas mayores.

Con la educación de posgrado se consigue mejorar la formación del fisioterapeuta interesado en el tema y así se eleva la calidad de asistencia a personas mayores. La diferencia con la educación básica es que en la educación de posgrado el fisioterapeuta debe demostrar tanto su competencia académica como su competencia clínica.

La responsabilidad de la educación de posgrado relacionada con la tercera edad suele recaer en la mayoría de los países en *Asociaciones Nacionales de Fisioterapia*, que la llevan a cabo mediante clases, conferencias, publicaciones de trabajos, paquetes de autoaprendizaje, visitas de observación y consultas.